

11月



R5年
11月15日発行
ドレミ認定こども園

きいんぐみだよ



11月に入りひんやりする日も出てきて、長袖で登園する子ども達の姿も見かけるようになりました。そんな中でも子どもたちは元気いっぱい。戸外では虫捕り、鬼ごっこ、鉄棒にタイヤ跳びなど思い切り体を動かして遊んでいます。子どもたちなりに「秋」を感じているようで、暗くなるのが早くなっていることに気づいたり、季節の食べ物を見つけては「あきだね」と発見を喜んでますよ。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですが、衣服を調整したり、手洗い・うがいをしっかりするなどして、体調に気を付けて過ごしていきたいと思います。



♪ 1くみ ♪

お遊戯会に向けてオペレッタで使う時計とドアを子どもたちと一緒に製作しています。製作を始める前に色や装飾を決めるために、話し合いの時間を設けました。「青・紫・茶色・・・」など色々な意見がありました。最後に多数決で決まった色が「虹色」となり現在製作中です!(^^)!
装飾は子どもたちが普段の遊びの中で作ったものを飾っていくことになりました。
話し合い後からすぐに塗り絵や時計の数字など子どもたちが積極的に製作をしているので完成をととても楽しみにしている様子です!

2くみ

スッパイマン工場へ行ってきたよ!
スッパイマンと一緒に記念撮影をしたり、スッパイマンが出来上がる工程を見学。説明のビデオも真剣に見ていた子どもたち。「これ、北海道まで届けるんだって」「乾燥って、知ってるよ。乾燥肌はカピカピのことだよ」など、おもしろい発言もあり、大笑いした担任でした。最後に点検、梱包の様子を見ていて「食べたくなってきたー」と言うことで、スッパイマンふりかけを購入し、後日、給食時に白米にかけて頂きました。「すっぱいけどおいしい」と大好評でした。



フィンガータップに挑戦!

先日の交流会で、先生たちの出し物のフィンガータップを見てから「やってみよう!」と興味深々だった子どもたち。お遊戯会で1・2組一緒にやってみることにしました!ポタンのついた手袋を手に着けて、曲に合わせてテーブルや板をたたいて音を鳴らします。「世界中のこどもたちが」の曲は、子どもたちの耳なじみも早く、すぐに歌詞を口ずさみながら音を鳴らしていましたよ。2クラス合同でやるので、音を合わせるのはまだまだ練習中ですが、「おゆうぎかいでパパ、ママに見せる!」と言って、やる気満々の子どもたちですよ!

☆お遊戯会のお知らせ☆

- 日時:令和5年12月2日(土)
- 場所:ドレミこども園フレイホール
- きりん組の集合、開始時間は下記の通りです。
- 集合時間:9:00
- 開始時間:9:30
- 遅れないようにお願いいたします!